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Sessão de perguntas e respostas com o Chefe do Executivo 
10 de Agosto de 2021 

 
Deputado Lei Chan U 

 
Quando será lançado o regime de importação de talentos? 

 

Exm.o Senhor Chefe do Executivo: 

 

Os problemas e riscos resultantes da monotonia da estrutura económica 

sobressaíram com o impacto da Covid-19, portanto, o Governo deve criar novos 

pontos de crescimento económico e promover a diversificação adequada da economia, 

para conseguir resultados ainda mais concretos. Na sessão de perguntas e respostas 

que teve lugar em Abril deste ano, V. Exa. afirmou que o Governo estava a rever o 

mecanismo de importação de recursos humanos e que pretendia criar um mecanismo 

viável semelhante aos das regiões vizinhas, no sentido de atrair talentos do exterior 

para as indústrias da “macro saúde”, finanças, ciência, tecnologia e cultura, e também 

para incentivar os nossos jovens a trabalharem nessas indústrias. Em Maio, a 

Comissão de Desenvolvimento de Talentos afirmou que o regime de importação de 

talentos visa distinguir talentos de alto nível e talentos de alta qualidade, que o número 

de vagas para os talentos de alto nível será limitado e que os talentos de alta qualidade 

são aqueles que já têm alguma experiência de trabalho. O regime está a ser 

construído e espera-se realizar a respectiva consulta pública ainda este ano, em 

Agosto, Setembro ou um pouco mais tarde. 

 

De acordo com recentes afirmações de V. Excelência, vamos ter em breve boas 

notícias sobre o aprofundamento da cooperação entre Guangdong e Macau, o que 

significa que a diversificação adequada da economia de Macau vai entrar na “via 

rápida”, portanto, é necessário acelerar a elaboração do regime de importação de 

talentos, com vista à articulação com o desenvolvimento da cooperação entre 

Guangdong e Macau. 
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Senhor Chefe do Executivo: qual é o ponto da situação dos trabalhos de revisão 

do regime de importação de talentos? Quando é que vai ser submetido a consulta 

pública? Será que vai também ser definido um limite para o número de talentos de 

alta qualidade? Se não houver limite, a importação de talentos de alta qualidade vai 

afectar a formação de talentos locais, especialmente os jovens talentos? Como é que 

vai ser feita a distinção entre os talentos de alta qualidade e os trabalhadores não 

residentes especializados? 

 

Obrigado. 

 
 


